

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 81 (1954)
Heft: 2

Artikel: Les échos du mois : mode en l'an 1954
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-228852>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

SI VOUS ALLEZ...

... à Sévery, visitez la jolie église, qui fut restaurée il y a une quarantaine d'années, vous ne le regretterez pas. Puis après, dirigez-vous vers le château. Vous ne verrez plus grand'chose à côté de la belle ferme. Une vieille tour, qui s'est couverte d'un voile de lierre, c'est bien tout ce qui reste de ce qui fut la demeure de la noble famille des Siviriez. Le personnage le plus connu est Henry, d'abord prieur de Payerne, puis de Romainmôtier en 1371, vicaire provincial de l'abbé de Cluny, envoyé par le Comte Vert en ambassade auprès des ducs d'Autriche. Il devint évêque de Maurienne, puis de Rodez, en Bourgogne.

Il savait faire passer les intérêts de sa famille au second plan, témoin la réponse qu'il fit aux siens lors d'une perception litigieuse d'une dîme, à Apples, par les membres de sa famille :

— Vous êtes assez riches de votre propre patrimoine, n'usurpez pas les biens de l'Eglise, qui sont le patrimoine des pauvres.

Sa statue, profanée par les Bernois, se voit couchée sur son sarcophage, dans l'église de Romainmôtier.

Ad. Decollongny.

LES ÉCHOS DU MOIS

Mode en l'an 1954

La mode du « Bikini » miniature a sévi cet été sur nos plages.

Comme on interviewait un des chefs d'une grande entreprise de haute couture sur le « Bikini 1954 », il eut cette réponse :

Deux tampons d'ouate... dans les oreilles !



**Capt
SA**
**comes-
tibles**

Escaliers du
Lumen 22

Tél. 22 21 71

**Café-Restaurant des Deux Gares
et Rotonde - Bar de l'Etrier**

Face Gare Centrale - LAUSANNE

Nouvelle cave

Nouvelle cuisine

Victor GROBETY, nouveau tenant.